

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



FOTOS: PETER TOMSCHI



Foto: Peter Tomschi

**Mehr als 1000 Narren aus Österreich und Deutschland verwandelten am Samstagnachmittag den Prater in eine Karneval-Hochburg. Bei Traumwetter zogen insgesamt 54 Faschingsgilden mit 20 Fahrzeugen von der Luftburg über die Straße des Ersten Mai bis zum Riesenradplatz durch den Vergnügungspark, Tausende Besucher feierten mit. Auch in den anderen Bundesländern sind die Narren los – siehe Reportage auf den Seiten 30 und 31.**

